

# Castellón correrá el maratón de coches ecológicos de Cheste - Mediterráneo - 23/05/2015

---

HERRAMIENTAS PARA EL AHORRO ENERGÉTICO

## Castellón correrá en el maratón de coches ecológicos de Cheste

Se alían la Cátedra BP y la Fundación para la Eficiencia Energética

R. D.  
CASTELLÓN

La Fundación para la Eficiencia Energética de la Comunidad Valenciana (f2e) y la Cátedra BP de la UJI participarán en la competición automovilística Maratón ECOseries 2015 de la Comunitat, el próximo 31 de mayo en el circuito Ricardo Tormo de Cheste. Una competición donde la con-

ducción eficiente y la regularidad se mezclan con la velocidad para demostrar que ser eficiente no tiene por qué repercutir en el tiempo de los trayectos, señalan desde el ente de Riu Sec.

José Luis Gandía, gerente de f2e, señala que “mediante la conducción eficiente de nuestros vehículos podemos conseguir hasta un ahorro del 15%, y si tenemos en cuenta que del consumo nacional en transporte, un 80% es en carretera, la conducción eficiente se postula como una perfecta herramienta de ahorro energético”.

El equipo f2e-UJI, que finalizó tercero en el 2014, estará formado por Quique Suárez, Rubén Lázaro, David Blázquez, Enrique Belenguer, Miguel Amaya, Alberto Martínez, Lucas Pérez, Ignacio Richart, Víctor Aparici, Jesús López y Miguel Ángel Casado, formados en conducción segura y eficiente por Maralba Circuit. El requisito es que el coche sea de serie, con unas emisiones de CO2 inferiores a 160 g/km, ya sea diésel, gasolina, híbrido o eléctrico. Michavila ha cedido un Seat León 1.6 TDI 105 CV y Seat Ibiza TDI 90 CV. ≡